



Priistas lamentan el deceso: “Descanse en paz”, escriben en redes

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) y su dirigente nacional, Alejandro Moreno, lamentaron el fallecimiento del presidente de México en el periodo de 1970 a 1976, Luis Echeverría Álvarez, quien murió la noche del pasado viernes 8 de julio a la edad de 100 años.

A través de la cuenta oficial de Twitter, el partido tricolor envió en un breve mensaje sus condolencias a familiares y amigos de Echeverría Álvarez, sin embargo, lo que llamó la atención fue que la “cuna” del expresidente tardó tanto en pronunciarse.

CONDOLENCIAS

“Lamentamos el sensible fallecimiento del Expresidente de México, Luis Echeverría Álvarez. Nuestras más sentidas condolencias a familiares y amigos. Descanse en paz”.

El líder nacional de Revolucionario Institucional, Alito Moreno, no fue la excepción, pues al igual que en la cuenta del tricolor, envió en pocas palabras sus condolencias a la familia del exmandatario federal.

“Mis condolencias a la familia del expresidente de México, Luis Echeverría Álvarez. Descanse en paz”, escribió en su cuenta personal de la red social.

Y es que luego de que se diera a conocer la mañana de este sábado 9 de julio que Luis Echeverría Álvarez murió la noche del viernes en su casa de Cuernavaca, Morelos, las reacciones de personajes políticos no se hicieron esperar.

PÉSAME PRESIDENCIAL

Tal fue el caso del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien a través de su cuenta oficial de Twitter envió en nombre del Gobierno federal el pésame a los familiares y amigos del ex político.

“En nombre del Gobierno de México envió un respetuoso pésame a los familiares y amigos del licenciado Luis Echeverría Álvarez, presidente de México durante el sexenio de 1970 a 1976.

Mientras que la bancada del PRI en el senado escribió: “Descanse en paz el Lic. Luis Echeverría Álvarez, quien fuera presidente de México, de 1970 a 1976. Nuestras condolencias a su familia, amigos y seres queridos”. (Redacción) ●



El Comité Ejecutivo Nacional del PRI externa sus condolencias.